

Ehrung durch Bundespräsident Joachim Gauck

## „Silbernes Lorbeerblatt“ für Heinrich Popow

Berlin, 7. November 2012 – Paralympics-Sieger Heinrich Popow wurde heute von Bundespräsident Joachim Gauck mit dem Silbernen Lorbeerblatt geehrt, der höchsten Auszeichnung für sportliche Leistungen. Popow erhielt die Ehrung für seine Erfolge bei den Paralympics 2012 in London. Der Leichtathlet aus Leverkusen hatte bei den Spielen Gold über 100 Meter sowie Bronze über 200 Meter und mit der 4x100 Meter-Staffel gewonnen.

Popow war gemeinsam mit weiteren olympischen und paralympischen Medaillengewinnern zur Feierstunde ins Berliner Schloss Bellevue geladen. Nach der Verleihung zeigte sich der 29-Jährige sichtlich stolz: „Es ist für mich eine große Ehre und es macht mich stolz, diese Auszeichnung vom Bundespräsidenten entgegenzunehmen. Die Atmosphäre hier in Bellevue ist schon etwas ganz besonderes.“

Heinrich Popow hat bei den Paralympics in Athen, Peking und London bislang sieben Medaillen für Deutschland gewonnen. Zusätzlich gewann er zahlreiche Titel bei Welt- und Europameisterschaften. Der Athlet wird seine Karriere bis zu den Paralympics 2016 in Rio de Janeiro fortsetzen.

Neben dem Silbernen Lorbeerblatt könnten für Heinrich Popow bald weitere Ehrungen hinzukommen. Bei der Wahl zum Behindertensportler des Jahres erreichte er vor wenigen Tagen die Finalrunde. Zudem ist er für den FELIX-Award nominiert.

Weitere Informationen unter [www.heinrich-popow.de](http://www.heinrich-popow.de)

Heinrich Popow auf Facebook [www.facebook.de/heinrichpopow](http://www.facebook.de/heinrichpopow)

*neuspree begleitet Heinrich Popow – vor, während und nach den Paralympics. Die Berliner Agentur kommuniziert seit 2011 für Heinrich Popow und wird mindestens bis Rio 2016 mit dem Sprinter zusammenarbeiten.*

Weitere Informationen unter [www.neuspree.de](http://www.neuspree.de)

Kontakt:  
Maximilian Wilke  
Public Relations  
Tel. 030 762397-500  
E-Mail [presse@neuspree.de](mailto:presse@neuspree.de)